

チョコレート

社名の由来である  
“若きウェルテルの悩み”のヒロイン  
「シャルロツテ」



株式会社ロッテ  
2022年4月1日（金）

# 2022年4月1日ビックリマンの日記念！～1977年ビックリマン誕生から45周年～ ビックリマン史上初！ 昭和から愛され続ける2大コンテンツが禁断初コラボ！ ビックリマン×ゲゲゲの鬼太郎コラボ決定！

株式会社ロッテは、ゲゲゲの鬼太郎漫画家・水木しげる生誕100周年記念×ビックリマン生誕45周年を記念し、昭和から愛され続けるゲゲゲの鬼太郎とビックリマンの禁断の初コラボレーションが決定したことを発表します。続報発表を楽しみにご期待ください！※鬼太郎茶屋にて実施予定



## 【「ビックリマンの日」とは？】

ビックリマンチョコの「人を驚かせ、ビックリさせる」というコンセプトにリンクさせ、2015年より4月1日を「ビックリマンの日」として制定しました。4月1日は、一般的に人をビックリさせるエイプリルフールの日。そこでビックリマンのコンセプトである、人を「ビックリ」させることにこだわる記念日として日本記念日協会に「ビックリマンの日」を正式に登録しました。

4月1日は **ビックリマンの日**  
日本記念日協会認定

■この件に関するお問い合わせ先

株式会社ロッテ

TEL:0120-302-300(フリーダイヤル)



社名の由来である  
“若きウェルテルの悩み”のヒロイン  
「シャルロット」

# 【コラボレーション 誕生ヒストリー】

ビックリマン×鬼太郎茶屋・妖怪本舗

## ゲゲゲの鬼太郎 ビックリマン



昭和の時代より人々を魅了し続けてきた妖怪や悪魔。  
時に神をも凌ぐ存在としてその地位や影響力を確立。

数多の作品群を創出した漫画家・水木しげる先生の功績は大きく、  
令和の世も轟然とした世界観は人々を虜にする。

水木しげる先生ご生誕100年となる2022年春。  
ビックリマン「悪魔VS天使シリーズ」との超ビッグコラボが実現！  
これまで大人気を博した二大コンテンツのコラボが決定！

そんな祝福すべき決定に悪魔界がいち早く反応し不穏なる悪動始！

世界征服を目論む妖怪と悪魔が禁断の共闘果たし日本侵略を強行。

魔界の日本侵攻を聖止すべくスーパーゼウスは同じ聖心の持ち主・鬼太郎へ  
悪しき妖魔討伐を依頼。

史上初となる二大作品コラボの「妖魔超大戦」が鬼太郎茶屋を舞台に開戦す!!

### 【鬼太郎茶屋について】

株式会社きさらぎと水木プロダクションの共同運営による専門店として、水木しげるの第2の故郷である東京都調布市に2003年オープン。緑豊かな深大寺の参道に築60年余りの木造建築で佇む店舗は訪れた皆様をどこか懐かしい空間に誘います。

### 【妖怪本舗について】

株式会社きさらぎのキャラクター事業部門「妖怪舎」が運営するオンラインショップとして2002年にオープン。2014年には水木プロダクション公式オンラインショップとなり自社・他社の「ゲゲゲの鬼太郎」をはじめとする水木作品商品を多数販売。